

3 de noviembre de 2007

UNT denuncia al Grupo PRISA

Unión Nacional de Trabajadores (UNT) ha hecho público un comunicado arremetiendo duramente contra los sindicatos que operan en la zona sur de Madrid, por ser en la mayoría de las ocasiones culpables en las reestructuraciones que se están sucediendo en las empresas de la zona.

El Grupo Prisa pretende realizar una “operación” en donde el trabajador es el único perjudicado, como ocurre la mayoría de las veces.

Nuestro comunicado fue publicado en la edición digital de “Los Mercados”. Desde aquí queremos agradecer, tanto a la redacción, como a la dirección del periódico, por dejar que la voz de la UNT se oiga a través de sus páginas.